23/04/23	Murii de la Manana	Om Shanu	DapDaua	Maunuban
Esencia:	Dulces hijos, la obra ahora está llegando a su fin y tenéis que regresar al hogar. Cuando termina la edad de hierro, la edad de oro se <i>repite</i> otra vez. Explicad estos secretos a todos.			
Pregunta:	¿Cuál es la razón principal de que las almas se hayan cansado representando su papel?			
Respuesta:	Han realizado mucha devoción riqueza. Tropezando de un l satopradhan. Debido a que se h se angustian por una razón u ot vuestro cansancio.	ado a otro, las a an hecho tamoprad	almas se han hec lhan, son infelices.	ho tamopradhan de Cuando las personas

Om Shanti

RanDada

Madhuhan

Murli de la Mañana

23/04/25

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica, hijos. ¿Cuál es Mi nombre? Es Shiva. Ya que todos vosotros hijos estáis sentados aquí, deberíais recordar esto muy bien. El papel de todos en este drama ahora está terminando. Cuando una obra está a punto de terminar, todos los actores saben que su papel está terminando y que después se tienen que ir a casa. El Padre también os ha dado entendimiento, hijos. Nadie más tiene este entendimiento. El Padre ahora os ha hecho sensatos. Hijos, la obra ahora está terminando. Ahora, el ciclo tiene que empezar desde el principio una vez más. La edad de oro existía en el mundo nuevo. Ahora, en el mundo viejo, es el final de la edad de hierro. Solo vosotros, que habéis encontrado al Padre, sabéis estas cosas. Tenéis que explicar a los nuevos que vengan que la obra ahora está terminando. Después del final de la edad de hierro, la edad de oro se repetirá una vez más. Todas las almas aquí tienen que regresar al hogar. Ahora la obra está terminando, por tanto, la gente cree que hay aniquilación total. Ahora sabéis cómo se destruye el mundo viejo. La tierra de Bharat es imperecedera. El Padre también viene aquí. Todas las demás tierras serán destruidas. Estos pensamientos no pueden entrar en el intelecto de nadie más. El Padre os explica, hijos: La obra ahora está terminando. Después se tiene que repetir. Antes, la palabra "obra" no estaba en vuestro intelecto. Decíamos, solo por decir, que este es el drama del mundo en el que todos nosotros somos actores. Antes, cuando decíamos esto, nos considerábamos cuerpos. El Padre ahora dice: Consideraos almas y recordad al Padre. Ahora tenemos que regresar al hogar. Ese es el dulce hogar. Nosotras las almas residimos en ese mundo incorporal. Ningún ser humano tiene este conocimiento. Ahora estáis en la confluencia. Sabéis que ahora tenéis que regresar al hogar. Cuando termina el mundo viejo, también termina la devoción. En las escrituras, no se menciona ni quién viene primero ni cómo las religiones vienen cada una en su momento. El Padre os explica estas cosas nuevas. Nadie más puede explicarlas. El Padre solo viene una vez para explicar. El Padre, el Océano del Conocimiento, solo viene una vez, cuando ha de establecerse el mundo nuevo y destruirse el mundo viejo. Junto con tener recuerdo del Padre, también debéis mantener este ciclo en vuestro intelecto. Ahora la obra está terminando y vamos a regresar al hogar. Nos hemos cansado mientras representábamos nuestros papeles. Gastamos mucho dinero. Realizando devoción nos hicimos tamopradhan de satopradhan. El mundo entero se ha hecho viejo. ¿Llamaríais viejo al drama? No; el drama nunca se hace viejo. El drama es nuevo cada día. Continúa. Sin embargo, el mundo se hace viejo y los actores se vuelven tamopradhan, infelices y cansados. No os cansaréis en la edad de oro. Allí no hay motivo para cansarse ni angustiarse por nada. Aquí tenéis que ver muchos tipos de angustia. Sabéis que este mundo viejo se va a destruir. No recordéis a ninguno de vuestros familiares, etc. Recordad solo al único Padre. Mediante esto, se eliminará vuestro karma negativo. No hay otro método para que se elimine vuestro karma negativo. La

palabra "Manmanabhav" se menciona en el Gita, pero nadie entiende su significado. El Padre dice: Recordadme y recordad vuestra herencia. Erais herederos del mundo, es decir, los amos. Ahora estáis convirtiéndoos en esos herederos del mundo. Por tanto, deberíais tener tanta felicidad. Ahora estáis cambiando de cáscaras a diamantes. Habéis venido aquí para reclamar vuestra herencia del Padre. Sabéis que cuando disminuyen vuestros grados, el jardín de flores empieza a marchitarse. Ahora os estáis convirtiendo en un jardín de flores. La edad de oro es un jardín. Es tan hermoso. Después, poco a poco, los grados empiezan a disminuir. Después de que se reduzcan dos grados, las flores del *jardín* se marchitan. Ahora se ha convertido en una selva de espinas. Ahora vosotros sabéis esto. Nadie más en el mundo sabe nada. Este *conocimiento* que estáis recibiendo ahora es *conocimiento* nuevo para el mundo nuevo. Se está estableciendo el mundo nuevo. Es el Padre quien hace esto. El Padre es el Creador del mundo. Recuerdan al Padre y Le claman: ¡Ven y crea el paraíso! ¡Crea la tierra de la felicidad! Por tanto, ciertamente se destruirá la tierra del pesar. Baba continúa explicando cada día. Embebed estas cosas y explicádselas a otros. En primer lugar, explicad lo principal: Quién es nuestro Padre del que tenemos que reclamar nuestra herencia. La gente en el camino de la devoción recuerda a Dios, el Padre. Rezan: ¡Elimina nuestro pesar y concédenos felicidad! Por tanto, hijos, también deberíais mantener esta conciencia en vuestro intelecto. En la escuela, los estudiantes mantienen en su intelecto el conocimiento, no las cosas de su casa. En una vida de estudiante no hay asuntos de negocios; solo se recuerda el estudio. Aquí, mientras realizáis acciones y vivís en vuestra casa con vuestra familia, el Padre os dice: ¡Estudiad esto! Él no dice que debéis dejar vuestra casa y familia como hacen los sannyasis. Esto es Raja Yoga; el camino de la familia. También podéis decir de los sannyasis que lo suyo es hatha yoga. Renuncian a sus casas. Aquí no es así. ¡Este mundo es tan sucio! ¡Mirad qué hay en él! ¡Cómo vive la gente pobre! Ver eso disgusta. A todos los visitantes que vienen del extranjero se les muestran muy buenos lugares. No se les muestra cómo tienen que vivir los pobres en esos lugares tan sucios. Esto es el infierno. Sin embargo, hay mucha diferencia entre los lugares donde viven los ricos y los lugares donde viven los pobres. Todo eso es debido a su karma. No puede haber tales lugares sucios en la edad de oro. Allí también hay diferencias. Unos construirán palacios de oro, otros de plata y otros de ladrillos. Aquí hay tantas tierras, incluso *Europa* es tan grande. Allí solo estaremos nosotros. Manteniendo simplemente esto en vuestro intelecto vuestro estado será muy alegre. Vosotros estudiantes solo mantenéis este estudio en vuestro intelecto: el Padre y la herencia. Se os ha explicado que queda muy poco tiempo. Esa gente habla de cientos de miles de años. Aquí, es un tema de 5000 años. Hijos, vosotros podéis entender que vuestro reino ahora se está estableciendo y que el resto del mundo se destruirá. Esto es un estudio, ¿verdad? Si vuestro intelecto recuerda que sois estudiantes y que Dios os está enseñando, ¡también tendréis mucha felicidad! ¿Por qué lo olvidáis? Maya es muy poderosa. Hace que olvidéis incluso esto. Todos vosotros sois *estudiantes* estudiando en esta *escuela*. Todos sabéis que Dios os está enseñando. En otras escuelas se os enseñan muchos tipos de conocimientos diferentes y hay muchos profesores, mientras que aquí, solo está el único Profesor y solo el único estudio. Sin embargo, los profesores ayudantes también son sin duda necesarios. Existe solo la única escuela. Todas las demás son sus delegaciones. Solo el único Padre es el Profesor. El Padre viene aquí y da felicidad a todos. Vosotros sabéis que permaneceréis felices durante medio ciclo. Por tanto, deberíais tener la felicidad de que Shiv Baba está enseñándonos y está creando la creación del paraíso. Estamos estudiando para convertirnos en amos del paraíso. ¡Deberíais tener tanta felicidad en vuestro interior! Afuera, los estudiantes han de prepararse la comida y bebida que van a tomar, y también hacer todas las tareas domésticas. Sí, algunos se quedan en una residencia y así pueden prestar más atención a sus estudios. Algunas hijas viven fuera para hacer servicio. Allí, van muchos tipos de

personas. Aquí estáis sentados de manera segura; nadie puede entrar a la fuerza. Aquí no tenéis la compañía de nadie más. No tenéis que hablar con impuros. No tenéis que ver la cara de nadie. No obstante, los que viven fuera pueden ir más rápido. Es tal *maravilla* que los que viven afuera enseñen a muchos otros, les hagan similares a ellos mismos y les traigan aquí. Baba les pregunta qué noticias traen. ¿Qué tipo de pacientes habéis traído? Algunos son pacientes tanenfermos que se les ha de tener en un bhatthi siete días. No debéis traer aquí a ningún shudra. Madhuban es como vuestro pueblo, Brahmins. El Padre se sienta aquí y os explica, hijos. Él os convierte en los amos del mundo. Cualquier shudra que traigáis aquí estropearía las vibraciones. La actividad y el comportamiento de los hijos han de ser muy reales. A medida que progreséis más, tendréis visiones de lo que sucederá allí, de cómo allí incluso los animales serán muy buenos. Todo será bueno. Aquí no existe nada de la edad de oro, y allí no puede existir nada de aquí. Está en vuestros intelecto que estáis aprobando los exámenes para ir al paraíso. Hasta el punto que estudiáis y enseñáis a otros, os convertís en un profesor y mostráis el camino a otros. Todos vosotros sois profesores. Tenéis que enseñar a todos. En primer lugar, tenéis que darles la presentación del Padre y contarles sobre esta herencia que recibís del Padre. El Padre habló el Gita. Krishna escuchó lo que el Padre decía y logró ese estatus. Está Prajapita Brahma, así que también deben estar aquí los Brahmins. Brahma también continúa estudiando de Shiv Baba. Vosotros ahora estáis estudiando para ir a la tierra de Vishnu. Ese es vuestro hogar alokik. Está el lokik, el parlokik y después el alokik. Estas cosas son nuevas ¿verdad? La gente en el camino de la devoción nunca recuerda a Brahma. Nadie sabe ni siquiera cómo decir "Brahma Baba". Recuerdan a Shiv Baba y piden: ¡Libéranos del pesar! Él es el Padre parlokik y éste es el padre alokik. Vosotros veis a éste en la región sutil y también aquí. A un padre lokik sólo se le ve aquí en este mundo, mientras que al Padre parlokik sólo se Le ve en el mundo más allá. Este es entonces el padre alokik maravilloso. La gente se confunde intentando entender sobre este padre alokik. A Shiv Baba se Le llama el Incorporal. Vosotros decís que es un punto de luz. La gente dice que Él es la luz eterna o el elemento brahm. Tienen muchas ideas diferentes, mientras que vosotros solo tenéis una directriz. El Padre empezó dando directrices a través de éste. Después hubo mucha expansión. Por tanto, debería estar en vuestro intelecto que Shiv Baba os está enseñando. Él os está haciendo puros de impuros. En el reino de Ravan, definitivamente teníais que haceros impuros y tamopradhan. Su mismo nombre es el mundo impuro. Debido a que todos son impuros, recuerdan al Padre y rezan: Baba, ¡elimina nuestro pesar y concédenos felicidad! Existe el único Padre de todos los hijos. Él únicamente daría felicidad a todos, ¿no? En el mundo nuevo no hay nada más que felicidad para vosotros. Todos los demás se quedan en la tierra de la paz. Debería permanecer en vuestro intelecto que ahora vais a ir a la tierra de la paz. A medida que se acerque el tiempo, podréis ver lo que es el mundo hoy y lo que será el mundo mañana; lo veréis todo. Veréis que se acerca el reino del paraíso. Por tanto hijos, lo principal que se os explica es: Que vuestro intelecto recuerde que estáis sentados en una escuela. Shiv Baba ha venido y nos está enseñando mientras está en este carruaje. Éste es el Carruaje Afortunado. El Padre, definitivamente, solo vendría una vez. Nadie sabe qué significa el nombre "Carruaje Afortunado". Cuando los hijos os sentáis personalmente delante del Padre, vuestro intelecto debería recordar que Baba ha venido. Él nos está contando los secretos del ciclo del mundo. La obra ahora está terminando y tenemos que regresar al hogar. ¡Mantener esto en el intelecto es tan fácil! Sin embargo, algunos de vosotros ni siquiera sois capaces de recordar esto. El ciclo ahora está terminando. Ahora tenemos que regresar al hogar. Después iremos al mundo nuevo y representaremos nuestros papeles. Después, tras nosotros, vendrán tal y cual. Sabéis cómo gira el ciclo entero y cómo crece la población del mundo. Cambia de nuevo a viejo y, después, de viejo a nuevo. También podéis ver los preparativos para la destrucción. También habrá catástrofes naturales. Muchas bombas que se han fabricado, sin duda, se utilizarán. Tanto sucederá con las bombas que no será

necesario que los seres humanos luchen. Las tropas serán liberadas del ejército y seguirán lanzando bombas. Luego, todas esas personas despedidas de sus empleos morirán de hambre. Todo eso va a suceder. ¿Qué harán entonces los soldados? Habrá terremotos. Seguirán lanzándose bombas. Las personas continuarán matándose unas a otras. Tendrá que haber derramamiento de sangre sin causa. Por tanto, cuando venís y os sentáis aquí, deberíais pensar en todos estos aspectos. Continuad recordando la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Preguntad a vuestro corazón: ¿Qué estoy recordando? Si no tenéis recuerdo del Padre, vuestro intelecto indudablemente debe estar divagando hacia algún otro lugar. Vuestro karma negativo no se eliminará de ese modo. Vuestra posición también se reducirá. Achcha, si no sois capaces de recordar al Padre, pensad en el ciclo. También habrá felicidad. Sin embargo, si no seguís el shrimat, si no hacéis servicio, no podéis sentaros en el corazón de BapDada. Si no estáis haciendo servicio, estaríais siendo causa de sufrimiento para muchos otros. Algunos hacen a otros similares a ellos y los traen al Padre. Baba se complace mucho al verles. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, por tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Para permanecer constantemente alegres, mantened este estudio y al Padre que os está enseñando en vuestro intelecto. Mientras coméis, bebéis y realizáis todas las acciones, prestad atención completa a este estudio.
- 2. Para sentaros en el corazón de BapDada, seguidel *shrimat* y haced el *servicio* de hacer a muchos otros similares a vosotros. No causéis angustia a nadie.

Bendición: Que podáis *controlar* vuestra mente y concentraros con una *inyección* del estado sin cuerpo.

Hoy en día, si alguien pierde el *control*, si causa muchos problemas, se pone nervioso o se vuelve loco, se le administra una *inyección* para calmarlo. De la misma manera, si vuestro poder del pensamiento no está bajo vuestro *control*, inyectaos una *inyección* del estado sin cuerpo. Vuestro poder mental no saltará de un lado a otro. Podréis concentraros fácilmente. Sin embargo, si le entregáis las riendas de vuestro intelecto al Padre, pero después se las retiráis, vuestra mente crearía trabajo innecesario y arduo. Ahora, liberaos del trabajo innecesario y arduo.

Eslogan: Mantened vuestra forma de ancestro en vuestra conciencia y tened misericordia por todas las almas.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

Igual que el alma y el cuerpo realizan acciones estando combinados, del mismo modo, el karma y el yoga están combinados. Mientras realizáis acciones, no olvidéis el recuerdo, y mientras estáis en el recuerdo, no olvidéis el karma, porque vuestro título es karma yogui. Quienes permanecen en el recuerdo mientras realizan acciones permanecen constantemente desapegados y amorosos; permanecen ligeros. Junto a ser todoconocedor, permaneced también en un estado poderoso. Que ambos estados, de ser todoconocedor y poderoso, se combinen, y el trabajo del establecimiento se realizará a gran velocidad.